

毎月はじめの全校集会

毎月はじめには、全校集会があります。

整列からはじまり、校歌斉唱、校長先生

からのお話、生活指導の先生からのお話、

生徒会長からのお話、その他委員会など

からのお知らせと続きます。大正スチューデントスタイルにも「大きな声で校歌を

歌う ～大正中に誇りを持つ第一歩～」とありますが、全校集会でも意識をして全校

で校歌を歌っています。

生徒会長は、毎月全校生徒に何を伝えるかを考え、しっかり伝えています。6月の

全校集会では、中間テストが終わったばかりだったので、これまで自分がどのよう

にテストに臨んできたかを話し、わからないときには友達や先生に相談することを

すすめていました。また、「3年生は修学旅行、2年生は職業体験があるので、校外

に出ていく時こそ大正スチューデントスタイルの『大きな声であいさつをする』を

実践してください。」と伝えていました。

教育実習生からのお話



そして6月はじめから、卒業生の大澤

仁志さんが教育実習生として母校に帰

ってきており、全校生徒の前で挨拶をし

ました。先輩がたくましく成長して帰っ

てきた姿は、生徒達にも良い刺激になっ

たと思います。短い期間ですが、様々

事を生徒達と共に学んでもらいます。